



宮城県法人会連合会  
青年部会連絡協議会  
会長  
**佐藤 知樹** 氏

さとう・ともき 昭和50年仙台市生まれ。東海大学文学部卒業。平成12年㈱ごんきや入社。27年代表取締役社長就任。29年4月宮城県法人会連合会青年部会連絡協議会会长、全国法人会総連合青年部会連絡協議会会长に就任。

# 租税教育の好事例 を宮城に導入する

㈱ごんきや（塩竈市）の佐藤知樹代表取締役社長（8代目）は2017年4月、宮城県法人会連合会青年部会連絡協議会会长に就任した。併せて全国法人会総連合青年部会連絡協議会副会長となり、全国で行われている租税教育の好事例を宮城県に導入しようと意気込む。佐藤会長に青年部会の役割や活動内容について聞いた。

——宮城県法人会連合会青年部会連絡協議会会长、並びに全国法人会総連合青年部会連絡協議会副会長に就任されたが、その経緯は。

**佐藤** 一般社団法人宮城県法人会連合会は、県内10法人会・約1万2000社の会員企業で構成されている公益法人です。私は、塩釜法人会青年部会に17年ほど前から参加させていただいており、非常に多くのことを勉強させていただきました。

2009年には、塩釜法人会青年部会の部会長を、15年から宮城県法人会連合会青年部会連絡協議会の副会長を2年務めたことから、この4月に会長を拝命することになりました。任期は2年です。同時に、東北六県連青年部会代表と公益財団法人全国法人会総連合青年部会連絡協議会副会長になりました。

——青年部会の役割や主な活動内容は。

**佐藤** 青年部会は、法人会の活性化です。宮城県の場合は、県内10ある単位法人会の青年部会の活動を支援し、地域の振興を目指します。

——租税教育は全国一律なのでしょうか。

**佐藤** 各青年部会の連携活動の強化です。宮城県の場合は、県内10ある単位法人会の青年部会の活動を支援し、地域の振興を目指します。

——租税教育は全国一律なのでしょうか。

**佐藤** そんなことはありません。全国各地域の青年部会が工夫をこらした租税教育を行っており、寸劇、クイズ形式、体験型などさまざまあります。幸い、全法連青連協の副会長の御役目を頂戴しましたので、全国で行われている租税教育の好事例を学び、宮城に導入していきたいと

化と充実を主な役割として活動を行っています。大きな柱は2つあります。一つが「租税教育活動」の推進です。

——「租税教育活動」とは。

社会を愛する気持ちを醸成させていく重要な活動です。具体的には、小中学校に加え、今後は高校において、租税教室という授業（出前講座）を行います。県内法人会で年に100校ほど授業を行っています。授業では、税金とは何か、税金の必要性や税金の使途などを教えていきます。

——もう一つの柱とは。

**佐藤** 各青年部会の連携活動の強化です。宮城県の場合、県内10ある単位法人会の青年部会の活動を支援し、地域の振興を目指します。

——租税教育は全国一律なのでしょうか。

**佐藤** そんなことはありません。全国各地域の青年部会が工夫をこらした租税教育を行っており、寸劇、クイズ形式、体験型などさまざまあります。幸い、全法連青連協の副会長の御役目を頂戴しましたので、全国で行われている租税教育の好事例を学び、宮城に導入していきたいと

考えています。

——本業では家族葬プラン「du:e」

®【デュエ】が好評のようですね。

反響をいただけています。故人との大切な時間を持つことができるシン

ブルな葬儀プランだと思います。

——新規出店計画は。

**佐藤** 4月28日、イオンモール石巻（石巻市）にごんきやのお仏壇店で10店舗目となる、現代仏壇専門店ギヤラリーメモリアがオープンします。石巻初進出なので、現代仏壇の良さをPRしていくないと考えていました。また、17年中に家族葬「du:e」®に特化した葬祭会館の計画を進めています。

——「友引塾」を始めました。

**佐藤** 友引塾は、終活セミナーの一環として始めたもので全5回で構成され、規定回数を受講いただくと、エンディングアドバイザーに認定するものです。本期は塩竈市と宮城野区高砂の弊社葬祭会館を会場に開催していますが、すでに大勢の方にご参加いただいています。本当に必要で、確かな情報を身に付けてほしいと考えています。ごんきやグループは、これからも地域でいちばん「ありがとうございます」といただける企業を目指します。



牛たん焼きを  
仙台名物にしたお店

味の牛たん

吉助